Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa agosto 10, 2023 @ 12:28 pm

## PRD pone pausa a su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio

Miguel Mancera y Silvano Aureoles pidieron audiencia con el Comité Organizador para que les aclare cómo eligieron a los semifinalistas.



El PRD decidió hacer una pausa en su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio por México, luego de que Silvano Aureoles y Miguel Mancera no pasaran a la siguiente fase para la definición del candidato presidencial de la oposición.

Por ello, exigió audiencia para Miguel Mancera y Silvano Aureoles con el fin de que el Comité Organizador aclare cómo tomó la decisión para elegir a los cuatros semifinalistas para la candidatura presidencial: los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, y los priistas Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes.